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Per Schienenersatzverkehr zur Landesausstellung 

 

 
 
Die aktuellen Baustellen der MVB schaffen augenscheinlich nicht nur Freude bei allen 
Verkehrsteilnehmern. Insbesondere die Baustelle direkt vor dem kulturhistorischen Museum 
sorgte für Verstimmung. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie beurteilen Sie die Tatsache, dass nationale wie internationale Besucher/-innen unserer 
Stadt die Landesausstellung „Otto der Große und das Römische Reich“  per 
Schienenersatzverkehr und über Großbaustellen erreichen müssen? 
 
War das so notwendig? 
 
Für wann war die Fertigstellung der MVB-Straßenbahntrasse in der O.-v.-Guericke-Straße 
ursprünglich geplant? Wer trägt Verantwortung für die offensichtlich eingetretene 
Verzögerung? Wer trägt die Mehrkosten für doppelte Arbeitsgänge wie bspw. den 
provisorischen Betonplattenaustausch 
 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Jana Bork 
Stadträtin         
 
 




